

# *La situation humanitaire au Yémen s'aggrave à cause du conflit dans ce pays arabe.*

---



ONU, 13 juin, (RHC-PL).-L'ONU a signalé qu'environ 21 millions de personnes au Yémen, soit 80 % de la population, ont besoin d'aide humanitaire pour surmonter les conséquences du conflit dans ce pays arabe.

Diverses agences humanitaires ont indiqué que l'aggravation de la crise politique et l'escalade de combats ont abouti à un panorama dévastateur, marqué par la situation précaire qui touche plus d'un million de personnes déplacées.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59031-la-situation-humanitaire-au-yemen-saggrave-a-cause-du-conflit-dans-ce-pays-arabe>



**Radio Habana Cuba**